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SUV ist halt eine modeerscheinung (oder werden wir alle amis?). jeder will einen.
irgendwo stand mal, daß 70-80% der fahrzeuge gewerblich zugelassen sind.
ist halt zur zeit IN.
UND DAS IST AUCH GUT SO. 

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/989-v6-diesel/?postID=11840#post11840
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